



Journée internationale des droits des femmes- intervention au collège de

Thénézay

publié le 11/03/2024 - mis à jour le 21/03/2024

Projet Egalité filles-garçons

Descriptif :

Dans le cadre du projet égalité filles-garçons, au collège Jean De La Fontaine a été organisé, le 05 mars 2024, une intervention de quatre femmes "cheffe d'entreprise" auprès des élèves de 4è.

Dans le cadre du projet égalité filles-garçons, au collège Jean De La Fontaine a été organisé, le 05 mars 2024, une intervention de quatre femmes "cheffe d'entreprise" auprès des élèves de 4è.

En effet, à l'occasion de "la journée des droits des femmes", ces témoignages ont apporté à nos élèves, pour qui l'orientation commence , un autre regard sur le monde du travail , une précision sur le champ des possibles aujourd'hui, en 2024, ainsi que sur l'égalité des chances.

Le témoignage du parcours de ces quatre femmes, leurs expériences, les difficultés pour être une cheffe d' une entreprise aujourd'hui mais aussi pour exercer un métier dit "masculin".

Le thème de cette matinée a porté aussi sur "l'égalité filles-garçons" , et a eu pour objectifs :

- ▶ D' amener les élèves à une réflexion sur l'égalité professionnelle, sur la mixité des métiers
- ▶ D'informer de la création d'entreprise et des solutions nécessaires pour la favoriser.
- ▶ Aider les jeunes filles à s'orienter vers des carrières auxquelles elles ne pensent pas forcément

Pour certains élèves, le statut de "femme cheffe d'entreprise" a été une découverte, tout comme une femme exerçant un "métier dit d'homme" .

Un grand merci à ces quatre femmes qui ont bien voulu consacrer un peu de leur temps pour cette intervention auprès de nos élèves.
